

令和6年 阿達君の日記 5月号

5月になりました。大型連休も終わり、皆さんもお疲れになったのではないのでしょうか？今年はどこかに出かけた方も多かったのではないのでしょうか？新潟、富山、石川県はGW連休前に北陸割引を行っておりましたので、お客様の動きとしては「この3県は前回行ったからほかの県へ行ってみよう」と思う方も多かったのではないのでしょうか？

やまびこ荘も多くのお客様から遊びに来ていただき忙しく営業しておりました。家族連れのお客様がほとんどで、あまり大人数のグループはありませんでした。家族単位というのがここ最近の傾向です。家族でお休みを楽しむことは良いことです。そんな家族連れのお客様にいつも申し訳ないと感じるのが「魚沼に子供が楽しめる遊び場がないことです。」車がないと動けないのが弱いところですが、やはり車がないと動けません。楽しんだ後の渋滞はぐったりしますよね。お父さん、お母さんお疲れさまでした。

私は4月30日に誕生日を迎えました。49歳になりました。自分では若いつもりでいましたが、最近老眼がひどく、視点が定まるまでお時間がかかります。そのせいか肩こりがひどいです。遠近両用メガネを買いましたが、それも何となく合わずどうしようというところですが、何か良いアドバイスがありますか？ですが気持ちだけは若いつもりで頑張っております。どうせ年を取るなら、かっこよい年の取り方に憧れます。(理想は阿部寛かな・?)

これから魚沼は「コシヒカリの田植え」が始まり、週末、農家さんは大忙しになります。今年は雪が少なく、雪消えも早かったため、田んぼも準備万端な様子です。ただ雪が少ない年はこの先の水不足が心配されます。よいお米になってくれることを願います。

今年は山菜も一斉に始まった感があり、ウドもわらびもぜんまいも一色単に成長して、あつという間に山も終わるような気がします。魚沼の少雪は色々なところに影響が出ます。

やまびこ荘の「田植え体験」は11日・18日の2回を予定します。今年は多くの方から田んぼに入っていただき、手植えをしていただきます。皆様頑張りましょう。



今シーズン最後の雪遊び IN 銀山平スノーシュー

写真は令和5年度です